

婚活イベントの参加者に 感想を伺いました

後ろ姿とイニシャルで登場していただきました。ご了承ください。

どんどんイベントを開催して欲しいです

Q 参加するのは何回目ですか？

A 2回目です。

Q 女性とは話せましたか？

A 食事中に、同じテーブルのかたと話しました。後半、デザートが出来始めたころに「席を立つて、自由に交流してください」という案内があったんですか、初めに座った席に自分の食べ物を置いたままにしていましたので、ちょっと他の席には行きづらい感じで、結局、たくさんの女性とは話せませんでした。

Q 今回のイベントで感じたことはありますか？

A もっと人数が少なくても良かったと思います。また、最初の自己紹介の時間が、もう少しあれば、その後で「自由に交流出来る時間にあの人と話してみよう」って、考るんじゃないかなと思います。



もっと話しする時間が欲しかったな

Q 今回のイベントを知ったきっかけは？

A 職場のかたから聞きました。

Q 婚活のイベントに参加するの初めてだったけど、友達みんなで行こうという感じになりました。

A クイズ大会が良かつたと思いました。

Q 婚活をしようという感じでは無かった？

A あまりそういう感じでは無かったです。もちろん出会いからね。

Q 今後も婚活イベントに参加してみたいと思いますか？

A こういった、出会い系のきっかけになるようなイベントは大賛成、ぜひ参加したいです。

Q 参加者同士の交流は？

A もっと一人ひとりと話したいと思いました。最初の自己紹介では、人数が多くて、2分と短かったので、男性の参加者の名前も顔も全員覚え切れなかったですね。



12月3日に、婚活プロジェクトチームとあきた結婚支援センターの合同イベント「あわてんぼうのサンタクロース」が市内で開催されました。男性31人、女性17人が参加して、大変盛り上がったそうです。参加者から感想を聞いてみました。

取材を終えて

気軽に参加出来る雰囲気づくりが必要

今回の取材を通して、今はまだ「婚活」という言葉が独り歩きしているのかなという印象を受けました。

婚活イベントが開催されると知つても「参加したら結婚しなきゃいけない」と考えて、気後れして参加しようと思わないかたも多いようを感じています。

婚活推進員の皆さんと話していたところ、まずは婚活されるかたが、イベントなどに参加しやすい雰囲気を作つていくというのが必要になつてくるんじゃないかなと思いました。

今後も、どんどんイベントを開催し、出会い系の場を数多く作り出していくことで、婚活の最終目標である結婚に結び付き、さらには、出産して人口が増えてくれたたら、大館は人があふれるまちになつていくのではないかでしょか。

例えば、今回と同じメンバーニ声を掛けてまた集まつても、料理を作つて交流するとか、イベントを何回か繰り返して打ち解け合うのもいいんじゃないかなと思いました。

